
緑
地
保
全
は
、
Ｃ
Ｏ
２

の
削
減
、
気
温
上
昇
を
抑

制
す
る
役
割
と
市
民
に
潤

い
と
安
ら
ぎ
を
あ
た
え
て

い
ま
す
。
し
か
し
、
緑
地

の
多
く
は
、
管
理
の
大
変

な
斜
面
地
に
残
さ
れ
て
い

る
の
が
現
状
で
す
。

民
間
緑
地
の
保
全
と
管

理
対
策
に
つ
い
て
質
問
し

ま
し
た
。

水
と
緑
の
部
長
は
「
北

部
の
樹
木
は
大
き
く
な
り
、

間
引
き
や
適
切
な
剪
定
が

必
要
に
な
っ
て
い
る
が
、

多
額
の
費
用
が
か
か
り
管

理
が
難
し
い
状
況
と
聞
く
。

市
と
し
て
は
計
画
的
な

公
有
地
化
と
民
間
緑
地
の

協
定
等
に
よ
る
保
全
を
進

め
て
い
く
。
ま
た
、
市
民

や
緑
の
ボ
ラ
ン
テ
ィ
ア
団

体
、
市
川
み
ど
り
会
と
の

協
働
に
よ
る
適
切
な
保
全

管
理
に
努
め
る
」
と
答
弁

し
ま
し
た
。

北
部
地
域
で
は
緑
地
の

公
有
化
面
積
が
12
ha
あ
り
、

市
川
大
野
駅
を
中
心
と
し

た
散
策
２
ル
ー
ト
を
検
討
。

緑
地
を
活
用
す
る
こ
と
で

資
源
を
守
り
、
価
値
を
高

め
、
市
民
の
健
康
増
進
を

図
る
こ
と
が
で
き
ま
す
。

私
は
13
年
前
か
ら
駅
を

中
心
と
し
た
遊
歩
道
の
整

備
を
要
求
。
や
っ
と
実
現

の
運
び
と
な
り
ま
し
た
。

北
側
ル
ー
ト
は
市

川
大
野
駅
と
北
総
線

大
町
駅
を
結
ぶ
ル
ー

ト
。
距
離
は
、
約
４
・

８
キ
ロ
、
所
要
時
間

は
約
１
時
間
15

分

（
約
８
千
歩
）
。
マ
ッ

プ
が
完
成
し
駅
や
施

設
に
あ
り
ま
す
。

神
社
や
お
寺
が
あ

る
の
で
市
の
歴
史
を

学
び
、
社
寺
林
に
も

目
を
向
け
て
散
策
で

き
ま
す
。

南
側
ル
ー
ト
は
、

駅
南
側
に
あ
る
公
園
・

緑
地
、
水
辺
空
間
を

め
ぐ
る
ル
ー
ト
を
検

討
中
。
距
離
は
、
約

４
・
８
キ
ロ
、
所
要

時
間
は
１
時
間
15
分

（
約
８
千
歩
）
。
大

柏
川
調
節
池
を
回
る

ル
ー
ト
は
７
・
７
キ

ロ
、
１
時
間
50
分
。

「しっかり発言、きちんと報
告します」 市政に関する、
ご意見・要望をお聞かせくだ
さい。メールアドレス
kyousankaneko@yahoo.co.jp

http://www.jcp-ichikawa.com/
発行：日本共産党市川市議団議会報告
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市内の緑地が減少しています。相

続の発生や地権者の高齢化で維

持管理が困難になっているから

です。私は３月市議会の一般質

問で、緑地の維持管理への支援、

活用について質問しました。

北部の緑地 現状 10年前比

樹林地 123ha △11ha

生産緑地地区 94ha △8ha

万
葉
植
物
園

浄
光
寺

大
野
城
跡

天
神
神
社

禮
林
寺

駒
形
大
神
社

大
町
公
園

大
町
駅

大
野
調
整
池

大
野
町
緑
地

迎
米
公
園

梨
風
公
園

梨
風
緑
地

前
畑
緑
地

こ
ざ
と
公
園

万
葉
植
物
園

大柏川第一調節池緑地ルートも検討中 市川霊園を回るサブルートもあります

万
葉
植
物
園
の
大
野
緑
地
、
下
は
曽
谷
緑
地



▼
ま
さ
に
「
目
に
は
青
葉
、

山
ほ
と
と
ぎ
す
初
が
つ
お
」

の
さ
わ
や
か
な
季
節
が
や
っ

て
き
ま
し
た
▼
３
月
市
議

会
も
終
わ
り
、
過
去
３
年

間
の
議
会
ニ
ュ
ー
ス
を
ま

と
め
た
パ
ン
フ
を
作
成
。

パ
ン
フ
は
手
作
り
で
、
ほ

し
い
方
に
お
渡
し
し
て
い

ま
す
。
４
月
に
２
箇
所
で

議
会
報
告
会
を
開
催
。
そ

の
中
で
私
の
活
動
と
実
績

を
み
な
さ
ん
に
報
告
い
た

し
ま
し
た
。
早
い
も
の
で

来
年
の
４
月
は
一
斉
地
方

選
挙
で
す
。
市
川
で
岡
田

幸
子
県
議
の
再
選
、
私
も

含
め
市
議
全
員
当
選
を
め

ざ
し
て
が
ん
ば
り
ま
す
。

貞作通信 ＮＯ.２40 ２０14年5月11日 （２）

仕事
くらしの

悩み

連絡先 金子貞作 ３３７－６１８４（夜間）

ブ
ロ
グ
も
ぜ
ひ
ご

覧
く
だ
さ
い

【相談日】 【担当弁護士】

６月６日（金）岩橋進吾

７月４日（金）安井飛鳥

８月１日（金）加藤寛之

※午後２時から５時

【場所】

市川市役所共産党控え室（４階）

相談を受けたい方は事前の予約が

必要です。党市議か市役所（電話

334‐1111）共産党控室へご連絡く

ださい。

日
本
共
産
党
の
志
位

和
夫
委
員
長
は
幕
張
メ
ッ

セ
の
「
ニ
コ
ニ
コ
超
会

議
」
に
出
演
し
、
安
倍

政
権
の
３
つ
の
暴
走
ス

ト
ッ
プ
、
国
民
と
力
を

合
わ
せ
日
本
の
政
治
を

変
え
る
た
め
に
が
ん
ば

る
と
訴
え
ま
し
た
。

第
１
は
、
雇
用
破
壊

の
暴
走
ス
ト
ッ
プ
で
す
。

労
働
者
派
遣
法
を
抜

本
的
に
改
正
し
、
「
ブ

ラ
ッ
ク
企
業
」
規
制
法
、

「
サ
ー
ビ
ス
残
業
」
根

絶
法
を
つ
く
り
、
若
者

を
「
使
い
捨
て
」
に
し

「
使
い
つ
ぶ
す
」
社
会

は
、
大
本
か
ら
変
え
て

い
く
こ
と
で
す
。

第
２
は
、
原
発
推
進

の
暴
走
ス
ト
ッ
プ
で
す
。

事
故
が
収
束
し
て
い

な
い
、
事
故
原
因
の
究

明
も
さ
れ
て
い
な
い
、

避
難
計
画
も
つ
く
ら
れ

て
い
な
い
も
と
で
の
再

稼
働
な
ど
、
論
外
。
い

ま
政
治
が
な
す
べ
き
は

「
即
時
原
発
ゼ
ロ
」
の

政
治
決
断
で
す
。

第
３
は
、
憲
法
破
壊

の
暴
走
ス
ト
ッ
プ
で
す
。

集
団
的
自
衛
権
の
行
使

容
認
に
よ
っ
て
、
「
武

力
行
使
を
し
て
は
な
ら

な
い
」
と
い
う
「
歯
止

め
」
が
外
さ
れ
る
と
、

戦
闘
地
域
ま
で
自
衛
隊

が
行
っ
て
、
米
軍
と
一

緒
に
戦
闘
活
動
に
参
加

す
る
よ
う
に
な
る
。
日

本
を
「
殺
し
、
殺
さ
れ

る
」
国
に
し
て
は
な
ら

な
い
と
力
を
込
め
ま
し

た
。

千
葉
県
中
央
メ
ー
デ
ー
に
参
加
し
、

デ
モ
行
進
を
行
い
ま
し
た
。

（
５
月
１
日
：
千
葉
市
中
央
公
園
）

●国民健康保険税⇒６億円から12億円の値上げ案

※市が介護分、支援分の値上げ案を国保運営協議会

に諮問（4月23日）

●公民館使用料⇒現在の４倍料金に（1時間250円が1,000円）

公民館の業務収益 39,429,550円×４倍＝1億1828万8650円の増収

●無料駐輪場の有料化

市内主要駅の無料駐輪場１２箇所を全て有料とした場合、

12箇所の収容台数×1,080円＝1億3141万4400円の増収

●老人いこいの家

使用料の徴収を検討、「入浴施設」は廃止

●図書館

図書館機能の縮小⇒「中央図書館」「行徳図書館」の２館体制を検

討し、貸し出しネットワークの充実で、経費の削減、サービスの維

持を図る

※市川市政戦略会議が施設の経営効率化を答申、金額は試算です

公民館、駐輪場な
どの使用料に負担
を転嫁しました。


